



Die Vielleicht schönsten Parkplätze der Stadt sind jetzt vor dem „Martin-Luther-Kindergarten“ entstanden. Bei der offiziellen Übergabe bedankte sich Pastor Dr. Jörg Zengel mit einem Präsent (kleines Bild).  
Fotos: Höpner

## Dem Kindergarten einen bunten Parkplatz geschenkt

**HEILIGENHAFEN (hö)** ■ Wer hat schon einen Parkplatz mit Sonne, Auto, Baum und Wolken? Seit Freitag der „Martin-Luther-Kindergarten“ am Kurzen Kamp.

Die Parkplatznot vor dem Kindergarten war schon immer ein Problem, jetzt stehen fünf bis sechs Parkplätze zur Verfügung. Das absolut nicht

Alltägliche: Straßenbaumeister Herbert Ruschau aus Heiligenhafen hat die Parkplatze in Eigenregie erstellt und der Kirchengemeinde, die Träger des Kindergartens ist, geschenkt. Und wie kam er zu dem bunten Motiv? Er habe daran gedacht, was Kinder im Kindergartenalter malten, so Herbert Ruschau. Dann habe

er sich mit seinen Angestellten Philip Revenstorf, Uwe Meß und Mirko Ruschau vorwiegend am Sonnabend an die Arbeit gemacht. Teilweise sei das Material Restbestand gewesen, die bunten Pflastersteine habe er hinzugekauft, so Ruschau, dem die Mitglieder des Kirchenvorstandes für das Engagement einen dicken

Dank aussprachen. Die Stadt habe auch ihren Teil geleistet, sie stellte den Zaun und die Natursteine für die Beeteinfassung zur Verfügung.

Nachdem Pastor Dr. Jörg Zengel noch ein kleines Präsent überreicht hatte, klang die offizielle Übergabe des Parkplatzes mit einem kleinen Imbiss aus.